

# Personel Polsek Cugenang Laksanakan Gatur Pagi sebagai Pelayanan Prima kepada Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.PRESS.WEB.ID](http://CIANJUR.PRESS.WEB.ID)

May 20, 2024 - 09:22



Polres Cianjur Polda Jabar — Untuk meningkatkan kenyamanan dan keamanan lalu lintas pada jam-jam sibuk pagi hari, Personel Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan Gatur Pagi pada Senin, 20 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur untuk memberikan pelayanan prima kepada masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menegaskan pentingnya kegiatan ini sebagai bentuk pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Gatur Pagi merupakan wujud nyata dari komitmen kami untuk memberikan pelayanan prima kepada masyarakat. Dengan adanya petugas di lapangan, kami berharap dapat membantu kelancaran arus lalu lintas dan memberikan rasa aman bagi warga yang beraktivitas di pagi hari," ujar Kapolsek Cugenang.

Selama pelaksanaan Gatur Pagi, personel Polsek Cugenang secara aktif mengatur lalu lintas di berbagai titik rawan kemacetan dan membantu menyeberangkan anak-anak sekolah. Kehadiran petugas di lapangan tidak hanya bertujuan untuk mengurai kemacetan, tetapi juga untuk meningkatkan disiplin berlalu lintas di kalangan pengendara.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., memberikan apresiasi tinggi terhadap dedikasi dan kerja keras personel Polsek Cugenang. "Saya sangat mengapresiasi kerja keras dan dedikasi anggota Polsek Cugenang dalam menjalankan tugasnya. Kegiatan Gatur Pagi ini tidak hanya membantu kelancaran lalu lintas, tetapi juga menunjukkan kehadiran polisi yang siap melayani masyarakat dengan sepenuh hati," katanya.

Kapolsek Cugenang menambahkan bahwa kegiatan ini juga bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memastikan mereka merasa aman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. "Kami ingin masyarakat merasa nyaman dan aman, terutama saat berada di jalan raya. Kehadiran polisi di lapangan diharapkan dapat memberikan rasa tenang dan meningkatkan kepatuhan terhadap aturan lalu lintas," jelasnya.

Dengan rutin melaksanakan kegiatan Gatur Pagi, Polsek Cugenang berkomitmen untuk terus menjaga kelancaran lalu lintas dan meningkatkan keselamatan pengguna jalan. Kegiatan ini juga merupakan upaya untuk mengurangi angka kecelakaan lalu lintas di wilayah hukum Polsek Cugenang, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan lebih aman dan nyaman.